

## Communiqué de presse de George PAU-LANGEVIN, ministre des Outre-mer

*Paris, le lundi 28 septembre 2015*

La ministre des Outre-mer, George Pau-Langevin, fait part de son émotion après le naufrage d'un « kwassa », intervenu dans la nuit du 27 au 28 septembre au large de Petite-Terre à Mayotte. L'embarcation transportait 31 personnes à bord.

Des opérations de secours menées par la Gendarmerie et la Marine nationale ont été engagées et ont mobilisé des moyens maritimes et aériens. Les recherches se poursuivent.

Le bilan provisoire de ce drame fait état de 3 victimes dont 2 enfants, 10 personnes rescapées, et 18 personnes portées disparues.

La ministre présente ses condoléances aux familles et se tient informée régulièrement de l'avancée des recherches.